



Área de Derechos Sociales, Igualdad, Accesibilidad, Políticas Inclusivas y Vivienda

## 7 COMEDORES SOCIALES Y EL CENTRO DE ACOGIDA MUNICIPAL ENTREGARÁN MENÚS NAVIDEÑOS EL DÍA DE NOCHEBUENA A FAMILIAS Y PERSONAS VULNERABLES

Se prevé que se entreguen más de 3.200 menús para la cena del día de Nochebuena

21/12/2021.- El concejal de Derechos Sociales, Francisco Pomares, ha informado hoy que los 7 comedores sociales de la ciudad y el Centro de Acogida Municipal entregarán un total de 3.214 menús para la cena de nochebuena a personas y familias vulnerables de la ciudad.

El edil ha destacado la estrecha colaboración que mantiene el Consistorio con los 7 comedores sociales que hay en la ciudad y que desempeñan esta gran labor solidaria, de forma desinteresada, durante todo el año, y más especialmente en Navidad para ofrecer un menú especial para la noche del 24 de diciembre, y en algunos casos, para la comida del día de Navidad, Nochevieja y Año Nuevo.

Pomares, acompañado de representantes de estos comedores sociales, también ha querido resaltar la labor de los voluntarios y voluntarias que trabajan y dedican su tiempo libre, de forma desinteresada, durante todo el año a ayudar a las personas en riesgo de exclusión social y vulnerables de la ciudad.

Así, en el caso del Centro de Acogida Municipal se ofrecerán 126 menús, tanto en nochebuena, navidad, nochevieja y año nuevo, en los que colabora desde hace tres años La Liga Española de Fútbol. La cena de nochebuena estará compuesta por entremeses (gambas, queso manchego y jamón), sopa de picadillo con picatostes y huevo duro y redondo de ternera mechado con patatas parisinas. En el almuerzo de navidad se servirán langostinos cocidos, gazpachuelo malagueño con gambas, roti de pavo con patatas a lo pobre, carrillada de cerdo al vino y pijama de postre. En la cena de nochevieja, además de los entremeses, la sopa será de marisco, de segundo bacalado al pilpil con arroz pilaz y de postre helado con dulces navideños. Por último, en año nuevo el menú será de ensaladilla rusa suprema, coctel de marisco, pechuga de pollo a la pimienta con patatas panaderas y de postre tarta y dulce.

En la Asociación Benéfica Patronato Santo Domingo ubicada en el distrito Centro, se ofrecerá una cena para llevar a 150 personas, aproximadamente, compuesta de langostinos, entremeses, carrillera de ternera con guarnición,





postres y dulces navideños. Este centro ofrece diariamente el desayuno y un completo almuerzo, proporcionando comida para la cena. Este comedor social realiza diariamente unos 2.200 servicios.

Los Ángeles Malagueños de la Noche, ofrecerán cena para llevar compuesta de medio pollo, media tortilla, guarnición y postre. Este año pretenden superar el número de menús entregados la pasada Navidad y llegar hasta los 800.

Por su parte, la Asociación Amigos Malagueños (AFREMAR), que gestiona unos 180-200 servicios diarios, preparará para la cena de nochebuena 95-100 menús compuestos de cordero, cuscús, patatas, entrantes de jamón y queso y pijama de postre.

En el caso de la Asociación “Yo Soy Tú” ubicada en la barriada de Bailén Miraflores ofrecerá a un total de 1.700 personas una para llevar con medio pollo asado con guarnición y dulces navideños (mazapanes, turrone, chocolate, etc.). Esta asociación realiza al día 1.500 servicios en desayuno y almuerzo en el que también va incorporada la cena.

El comedor Santa Teresa de Palma Palmilla que atiende diariamente a 132 personas, el día de Nochebuena ofrecerá 180 menús para cena que incorpora jamón, queso, carne rellena, postres especiales y dulces navideños.

También en Palma Palmilla se encuentra la asociación Nueva Alternativa de Intervención y Mediación- NAIM que a diario ofrece 124 almuerzos. En el caso de la cena del día 24 los 140 menús que ofrecen para llevar están compuestos por sopa de picadillo, dorada al horno con patatas y de postre pijama.

Por último, la Asociación Integración Comunidad Gitana, la Casa de la Buena Vida, ubicada en Palma Palmilla que ofrece 150 servicios diarios, también ha preparará una cena para llevar de productos donados por los establecimientos de la barriada (carnicería, panadería, pescadería, etc.). Se prevé la entrega de unos 50 o 60 menús durante Nochebuena.